

SAINTE-TULLE : 11^e Grand Prix cycliste Avarello



Cette 11^e édition du Grand Prix Avarello s'est déroulée sous un temps couvert et frais mais sans pluie. Le règlement national UFOLEP évoluant, pour la première fois l'épreuve a pu être ouverte à toutes les fédérations. 105 coureurs venus des six départements de la région PACA et au-delà ont participé aux quatre épreuves de la journée. Deux féminines ont participé aux courses : Nathalie Gallen, d'Istres, en 4^e catégorie et Séverine Corret, du VC Saint-Lopont Hebest, en 2^e catégorie. Entre les deux courses du matin, quinze enfants de tous âges et leurs familles ont pris part avec enthousiasme au parcours découverte proposé en faisant 2, 3 ou 4 tours du circuit, suivant les capacités de chacun. À l'arrivée, une médaille bien méritée et des lots offerts par EDF - Unité Production Méditerranée ont été remis aux enfants.

Les trois premiers coureurs classés dans chaque catégorie sont les suivants :

- En 1^{ère} catégorie : Luc Cheilan (Gallardo Sport), Benjamin Baucher (VCCV) et Guillaume Clément (Massalia Cyclisme)
- En 2^e catégorie : Alain Bianco (VCCV), Guillaume Portron (Gallardo Sport), Gilles Berret (TCDV)
- En 3^e catégorie : Gérard Mauric (La Ciotat), Yves Manent (Barjols), Vincent Avril (TCDV)
- En 4^e catégorie : JP Garcin (TCDV), Patrick Vengeon (Pégomas), Gilles Fievet (VCCV)

Une tombola était ouverte aux participants et au public, dont le prix était une tablette numérique. L'heureux gagnant a été Éric Agostin du Vélo club Isois. Le STVS organisera sa 2^e course de la saison 2019 le dimanche 15 septembre à Sainte-Tulle sur un nouveau circuit au cœur du village.